



ためには、需要の確保、周辺開発などの大きな課題を解決し、予定事業から新規事業に組み入れられることが必要です。

そのため、県は、企画調整部内に三年十二月一日「大館能代空港建設推進事務局」を設置、更に建設予定地の鷹巣町に四年四月一日「大館能代空港対策事務所」を設置するなど、早期開港に向け積極的な推進体制をとっています。

市としても、航空需要の確保と資源の活用を図るため、県や関係市町村と協議しながら、長期的、広域的な視点に立った周辺開発などに全力をあげています。今後も、大館能代空港建設促進期成同盟会や大館地域推進会議と呼応しながら、早期着工、早期開港に向けた運動を開いていきます。

市総合福祉センター建設事業については、台風や長雨等の影響によって工期の延長を余儀なくされましたが、現在工事はほとんど終わり、六月二十日の完成に外構工事も七月二十日の完成に向かって順調に進んでいます。

セントラル本体完成後の六月二十七日、二十八日には福祉事務所と市社会福祉協議会が移転し、六月二十九日から執務を開始します。また八月からはデイサービス事業を開始する予定です。

総合福祉センターの完成により、今後は在宅福祉、地域住民のサービスに対応した総合的な福祉サービスができると想っています。

学校給食の取り組みについて

今年の市議会三月定例会において、成章小学校学区内一部住民から出されてきた自校方式による給食の導入の請願は、慎重な審議の結果、早期に未実施校の解決をすべきとの意見により不採択の議決をされています。

平成4年度公共事業の発注計画について

市としては、市議会の審議経過を踏まえて、基本的には共同ない持続可能な成長経済へ移行

大館市総合福祉センターについて



完成間近の総合福祉センター

していくため、公共事業の促進などを柱とした国の緊急経済対策が決定され、国においては上半期末七五・二%の前倒しを、また地方公共団体においても七五%を上回ることをめどとした公社事業の実施促進が要請されました。

市事業の発注計画は補助事業及び単独事業の早期発注を積極的に進めることにし、第1・四半期（四月～六月）四〇・六%、第2・四半期（七月～九月）四三・七%と九月までの上半期では八四・三%、前年同期对比で一・二%増を目標にして、地域の景気浮揚対策に努めます。

市指定ごみ袋の使用の試行について

市では、資源ごみの再利用などによるごみの減量と処理経費の節減を図るために、これまで「資源ごみ回収奨励金制度」「生ごみ処理器貸与制度」を実施しています。

その他の行政報告



指定ごみ袋試行町内でのごみ集積所

- △秋田職業能力開発短期大学校について
- △医療事故について
- △下水道事業について
- △「大館の歴史」の刊行について
- △第四十回山田記念ロードレース大会について
- △低水圧解消工事について
- △平成3年度各会計の決算見込みについて